

An Frau
Stefanie Seiler
Oberbürgermeisterin der Stadt Speyer
Maximilianstr. 100

67346 Speyer

FDP-Stadtratsfraktion

Mike Oehlmann

Fraktionsvorsitzender

Kardinal-Wendel-Straße 60
67346 Speyer

Telefon 0 62 32 – 62 10 01

Telefax 0 62 32 – 62 10 02

Mobil 01 72 – 5 20 93 82

E-Mail Mike.Oehlmann@Wuerttembergische.de

12.04.2021

Antrag auf Prüfung von Möglichkeiten zur Nutzung der Außensportplätze von Schulen für Kinder- und Jugendtraining für Speyerer Sportvereine während der Corona Pandemie.

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Seiler,

die FDP-Fraktion möchte für die Stadtratssitzung am 22. April 2021 folgenden Prüfantrag zur Abstimmung stellen und bittet um Aufnahme in die Tagesordnung.

Der Stadtrat der Stadt Speyer möge beschließen:

- **Die Verwaltung wird die Möglichkeit zur Nutzung von Außensportplätzen der Schulen in städtischer Trägerschaft für Kinder- und Jugendtraining durch Sportvereine prüfen. Insbesondere die zeitnahe Umsetzung, die organisatorischen Möglichkeiten sowie die haftungsrechtlichen Besonderheiten sollten im Klärungsprozess geprüft werden.**

Begründung:

Durch die Corona-Pandemie liegen etliche Bereiche des gesellschaftlichen Lebens brach. Besonders schwer wiegen in den Augen der FDP - Stadtratsfraktion die eingeschränkten Möglichkeiten für Kinder und Jugendliche, sich gemeinsam mit Gleichaltrigen einem Sport zu widmen.

Es ist leider Fakt, dass bereits jetzt die Kinder und Jugendlichen unter den Kontaktbeschränkungen physisch wie psychisch leiden. Es fehlt der Kontakt mit Gleichaltrigen, die Möglichkeit sich mal körperlich auszupowern und in der Gruppe zu trainieren. Die einen möchten diszipliniert trainieren, andere eher in der Gruppe Bewegungsspiele anbieten. Dies variiert nach Alter und Möglichkeiten. Es erscheint uns wichtig, dass gerade auch die Kleineren zeitnah Möglichkeiten der spielerischen Herangehensweise zu Sport benötigen.

Insbesondere die Sportarten, welche klassisch in Sporthallen ausgeübt werden, sind hier benachteiligt. Der Fußballverein kann nun in Kleingruppen trainieren, doch dem Turn- und Gymnastikverein, dem Handball- und Basketballverein, fehlen hier schlichtweg die

Möglichkeiten im Außenbereich ein Training anbieten zu können. Hier gilt es in diesen Zeiten als Stadt auch Angebote zu vermitteln. Die Außensportplätze der Schulen sind „einsatzbereit“, und durch die jeweilige Situation im Wechselunterricht vermutlich nicht so stark ausgelastet wie sonst. Auch nach Schulschluss kann bei Tageslicht noch trainiert werden.

Die FDP-Stadtratsfraktion bittet daher, Möglichkeiten zur Nutzung dieser Außensportplätze zu prüfen und den diversen Sportvereinen in Speyer zugänglich zu machen. Es ist uns bewusst, dass dies ein Mehraufwand für die Verwaltung bedeutet, jedoch sehen wir diesen Mehraufwand als durchaus lohnenswert an, denn die Gesundheit der Kinder und Jugendlichen geht uns alle an.

Wir bitten die anderen Fraktionen um Zustimmung zu unserem Antrag.

Mit den besten Grüßen

Ihr
Mike Oehlmann
Fraktionsvorsitzender der
Freien Demokraten SPEYER – FDP

Ihre
Bianca Hofmann
stv. Fraktionsvorsitzende der
Freien Demokraten SPEYER - FDP